

令和五年度

甲府市立笛南中学校

在校生 送辞

厳しい冬の寒さの中にも暖かさが交じり、春の訪れを感じることの出来る季節となりました。本日、晴れてこの笛南中学校卒業式を迎えられた三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。在校生を代表し心よりお祝い申し上げます。

今、先輩方との思い出をふり返ってみると、いつも私たちの背中を優しく押して下さったことに改めて気づきます。そのような先輩方の優しさがあったからこそ、新しい環境にもすぐに慣れることが出来ました。そのとき、私の心に「感謝」の気持ちだけでなく「憧れ」の気持ちも強く刻み込まれたことを思い出します。

私たちが三年生と特に深く関わるようになったのは、桑葉祭のブロック

活動からでした。いつでも先輩方全員が責任感をもち、前向きに自分の仕事をこなし、「学校をさらに盛り上げていこう」と工夫を重ねる姿は、いつでも私たちの目標でした。委員会活動や部活動などの様々な活動においても委員長や部長をはじめとする先輩方がリーダーシップをとり、活気のある活動にしてくださったおかげで、私たちは、思い出深い充実した日々を送ることができました。特に、桑葉祭の合唱での先輩方の団結力や心に響く歌声は圧倒的で、何度挑戦しても先輩方のように上手に出来ませんでした。そのような先輩方の姿は、いつも眩しく輝いていました。いつか私も「先輩方のようにになりたい」そう思いながら今日まで、過ごしてきましたが、先輩方がこの笛南中で築いてきたものはあまりにも大きく、超えることはなかなか出来そうにありません。先輩方が卒業したあとのぽっかりと空いた三年一組の教室、それを見ることになると、心細く寂しい気持ちになります。しかし、これまで先輩方が築き上げてきた笛南中の伝統を私たちがしっかりと引き継ぎ、来年この笛南中をさらに素晴らしい学校へと導いていきたいと思えます。そして、先輩方のように笛南中の輝かしい歴史の一ページを創り上げていけるよう一生懸命に取り組んで行くこと

を誓います。

これから、進む道が違っててもこの三年間ともに学び、ともに笑い、困難も一緒に乗り越えて「培ってきた絆や思い出」は先輩方にとってかけがえのないものとなっていることでしょう。笛南中で過ごした日々を力に三年生一人一人が可能性の溢れる道を切り拓いていってください。

最後になりますが、三年生の皆さん、私たちは先輩方の後輩としてこの笛南中でともに生活できたことを、心から誇りに思います。今まで本当にありがとうございました。先輩方のご健康とご活躍を祈念して、在校生代表の送辞とさせていただきます。

令和6年3月11日

在校生代表 新生徒会長